## **Terminanmeldung Radrennen Strasse 2010**

Die "Planer" müssen immer einige Monate voraus sein. Für die Veranstalter von Radrennen im Landesverband Schleswig-Holstein steht die Terminanmeldung für Rennen "auf der Strasse" an. Für Strassenrennen hat der BDR den Meldetermin auf spätestens 20.09.2009 gesetzt.

Nach einer Verankündigung an die Veranstalter musste ich noch die "Technik" klären, der "technische Leitfaden" steht. Für die "Traditionsveranstalter" dann alles demnächst zusätzlich per mail.

W.Büttner... zu den Details

## technischer Leitfaden

technisch gibs nichts Neues - es läuft wie bei uns bereits im Vorjahr.

Der BDR kommuniziert in seiner "Amtlichen" wohl noch vom " Meldeformular", die Meldung über radnet.de wird akzeptiert und ist auch technisch bereits " ausgetestet". Bernd Schmidt hat den Giro Nortorf bereits gemeldet - und der BDR hat den Veranstaltungstermin 28.03.2010 bereits bestätigt und frei gegeben. Jetzt wo alles " technisch gesichert ist" folgen auch Ascheffel (27.03.2010 geplant ) und Fiefbergen.

Das sind unsere Strassenrennen - die bis zum 20.09.2009 gemeldet sein müssen. Gibs noch weitere Strassenrennen (Rundkurse über 12 km)? dann "her damit".

Die weiteren Rennen - für den LV-Kalender - geben bitte ihre Termine auch ein - der Zeitdruck ist da nicht so streng. Wir sollten gemeinsam wieder zu einer frühzeitigen Abstimmung kommen. Auch der Blick über die Verbandsgrenzen ist dann frühzeitig möglich, Alle Beteiligten profitieren von abgestimmten Terminen, insbes. bei rückläufigen Teilnehmerzahlen in einigen Klassen.

zum technischen Leitfaden: tl2010.pdf



in 4 Monaten war Weihnachten - dann noch 3 Monate zum Saisonbeginn

Für die rad-net.de Bediener - nicht vergessen - nicht nur den Termineintrag " freigeben" sondern auch weiterleiten.

Für die Sportlerinnen und Sportler:

Auch wenn die Termine bei rad-net de jetzt schon sichtbar sind, die Termine sind noch nicht "verbindlich".

und weil wir ja ein " einigDeutschland" sind... einige Verbände nutzen den Termineintrag bei rad-net, andere nehmen noch den Weg über Formular... Also im November nimmt der BDR- Kalender dann Formen an.. da sitzt ihr dann ja schon wieder im Sattel zum Grundlagen-training... oder beim Cross :-)

Donnerstag, 27. August 2009